

Relojes Suunto Core All Black

correa... precio!

El reloj no estuvo a la altura de las expectativas. Suunto los presenta como modelo para actividades al aire libre, deportes extremos y viajes. Pero en realidad, estos relojes no justifican todo lo anterior. Después de un año de uso, el sensor responsable del barómetro y el termómetro vol. La pantalla muestra +205 y no muestra la presión. En consecuencia, ahora el altímetro y el profundímetro tampoco funcionan. Se pierde todo el sentido del reloj... solo queda el diseño. Si quieres comprar un reloj de calidad, piénsalo dos veces. El servicio de atención al cliente es pésimo. Casi sin comentarios. Muy decepcionado con esta empresa. Aunque siempre estaba detrás de estas horas. Pero en realidad, tras la experiencia de uso, estas son las conclusiones. Además, en Internet a menudo escriben sobre la avería de este sensor.

No entiendo la brújula

Correa y batería. Estable, una vez al año, el primero se rasga, el segundo se sienta.

el borde está todo rayado, el tercer cinturón cambia.

Luz de fondo de la pantalla tenue, termómetro inútil, algunos pueden ser demasiado grandes para el brazo. La presión es solo en pascales o pulgadas (no mm Hg). A veces, le que se quejan del brazalete. Parece romperse rápidamente. Pero el mío está entero! Lo único que estaba roto era la argolla de fijación de la correa (tiene nombre, pero no lo recuerdo)

Precio en nuestro mercado y en Europa. Comprado en los Estados mucho más barato. Las piezas de repuesto, como las correas y los cierres, son bastante difíciles de encontrar. Hay falsificaciones chinas.

precio, calidad de construcción, iluminación, precisión, nada de ruido, nada de milímetros de mercurio.

retroiluminación

1) completamente ciego: los números oscuros sobre un fondo negro con vidrio deslumbrante no permiten ver nada más que horas y minutos, 2) error de software en las lecturas del amanecer y el atardecer: menos una hora, 3) no retroiluminación - solo funciona en completa oscuridad

El calor de la muñeca introduce un error en el termómetro

1. Precio
2. La posición del sensor de temperatura muestra la temperatura en la superficie de su cuerpo
3. La interfaz requiere el conocimiento de un idioma extranjero
4. La pintura de la base se

raya con bastante facilidad, lo que da la apariencia del reloj.

De las desventajas: - movimiento del reloj no muy preciso (desviación de unos 20 segundos por mes) - la hora de salida / puesta del sol difiere en una hora de la real - los números no son muy grandes y sobre un fondo negro no se ve bien - la brújula no muestra la dirección en la ciudad (aparentemente las estructuras metálicas crean interferencia), las lecturas de dirección no son estables - el despertador es uno y no es alto - las lecturas de temperatura son inútiles, porque son válidas solo cuando el reloj se quita de la muñeca durante al menos tres horas - la función de "aviso de tormenta" tiene sentido solo en un depósito donde la marca de altitud no cambia - el cierre de la correa permite el reemplazo solo por uno absolutamente idéntico, que cuesta el 20% del costo del reloj - el barómetro no muestra presión en mm boca del pilar - las lecturas no son familiares

Pulsera! El gran problema. Después de un año de uso falla. Agrietado, pero quiero rendir homenaje, no se rompió, lo que provoca la pérdida de relojes. (además, esto no es un caso de garantía) Alguien dice que ese es el precio. En Rusia, aprox. 15 000 rublos en las tiendas. La pintura se ha desprendido hasta cierto punto no es una desventaja)

Se encontró una falla en el amanecer y el atardecer en Moscú (probablemente lo mismo en otras ciudades) menos una hora.

La legibilidad de la pantalla es normal, pero fue posible poner antirreflejos de vidrio. A juzgar por la experiencia de los camaradas, la batería se agota en un año. Y si se usa intensamente la brújula y la luz de fondo, incluso antes. Para cosechar que no hay batería con recarga (Ecodrive). Se detecta una falla cósmica suave. Si activa la vista de brújula: movimiento a lo largo de un acimut dado, y en este momento el indicador de la brújula cae sobre el indicador del botón de inicio, puede ver en lugar del indicador |||| - tal |, tal ||, ||| o incluso as ||. Pero estas son insignificancias.